

DANGER Extremely flammable aerosol. Contains gas under pressure; may explode if heated. May cause drowsiness or dizziness. May displace oxygen and cause rapid suffocation. **Prevention:** Keep away from heat, hot surfaces, sparks, open flames and other ignition sources. No smoking. Do not spray on an open flame or other ignition source. Do not pierce or burn, even after use. Avoid breathing spray. Use only outdoors or in a well-ventilated area. **Response:** IF INHALED: Remove person to fresh air and keep comfortable for breathing. Call a doctor if you feel unwell. **Storage:** Store locked up. Protect from sunlight. Do not expose to temperatures exceeding 50 °C (122 °F). **Disposal:** Dispose of contents and container to an approved waste disposal plant.



See the **SDS** for more info at/
Voir la **FDS** pour plus d'info au:

wurth.ca or call/ou appelez: **1-800-263-5002**

Imported by/Importé par:

Wurth Canada Limited/Limitée

345 Hanlon Creek Blvd, Guelph, ON, N1C 0A1

DANGER Aerosol extrêmement inflammable. Contient un gaz sous pression; peut exploser sous l'effet de la chaleur. Peut provoquer somnolence ou des vertiges. Peut remplacer l'oxygène et causer une suffocation rapide. **Prévention:** Tenir à l'écart de la chaleur, des surfaces chaudes, des étincelles, des flammes nues et de toute autre source d'ignition. Ne pas fumer. Ne pas vaporiser sur une flamme nue ou sur toute autre source d'ignition. Ne pas perforez ni brûler, même après usage. Éviter de respirer les aérosols. Utiliser seulement en plein air ou dans un endroit bien ventilé. **Intervention:** EN CAS D'INHALATION: Transporter la personne à l'extérieur et la maintenir dans une position où elle peut confortablement respirer. Appeler un médecin en cas de malaise. **Entreposage:** Garder sous cléf. Protéger du rayonnement solaire. Ne pas exposer à une température supérieure à 50 °C (122 °F).

Élimination: Éliminer le contenu et le récipient dans une installation d'élimination des déchets agréée.

MULTI

Multise maintenance oil

Huile d'entretien à multi-usages



Net content/Contenu net:

272 g (9.6 oz)

(EN) **MULTI**

Features: A multi-function penetrating maintenance oil that functions as a rust releaser, a lubricant, a cleaner, a corrosion protectant and a contact spray. Will not damage rubber, plastics and painted surfaces. Free of resin, acid and silicone.

Uses: Loosens rusted components such as bolts, pipe fittings, screws, nuts, joints, shafts, and locks. Lubricates moving parts such as locks, hinges, and door closers. Cleans and protects plastic and metal parts, such as panels and housings. Prevents corrosion of metals, electrical assemblies, cable connections, relays and couplings. Prevents the freezing of lock cylinders and closures. Penetrates and displaces moisture around electrical and electronic systems.

Directions: Shake well before use. Spray the parts to be treated and allow product to take effect briefly.

This information is based on our experience. Preliminary tests are advised before use.

(FR) **MULTI**

Caractéristiques: Une huile de maintenance pénétrante multifonction qui fonctionne comme un agent antirouille, un lubrifiant, un nettoyeur, un agent de protection contre la corrosion et un spray de contact. N'endommagera pas le caoutchouc, les plastiques et les surfaces peintes. Sans résine, acide et silicone.

Utilisations: Desserre les composants rouillés, tels que les boulons, les raccords de tuyauterie, les vis, les écrous, les articulations, les arbres et les serrures. Lubrifie les pièces mobiles telles que les serrures, les charnières, et les fermetures de portes. Nettoie et protège les pièces plastiques et métalliques, telles que les panneaux et les boîtiers. Empêche la corrosion des métaux, des assemblages électriques, des connexions de câbles, des relais et des accouplements. Empêche la congélation des serrures et des fermetures. Pénètre et déplace l'humidité autour des systèmes électriques et électroniques.

Mode d'emploi: Bien agiter avant utilisation. Pulvériser les pièces à traiter et permettre au produit de prendre effet brièvement.

Cette information est basée sur notre expérience. Des tests préalables sont avisés avant l'utilisation.

**Not for retail sale/
Pas pour la vente au détail**

**Made in Switzerland/
Fabriqué en Suisse**

Art. 893.05540 083

